

# *Le Ministre salvadorien de l'éducation met en exergue la méthode cubaine d'alphabétisation "Moi, oui, je peux"*

---



La Havane, 28 mai, (RHC).- Le Ministre salvadorien de l'éducation, Carlos Canjura, a annoncé que plus de 36 mille habitants de ce pays centraméricain pourront être alphabétisés cette année à l'aide de la méthode cubaine **Yo, sí puedo**, "Moi, oui, je peux" et il s'est référé à l'apport social de cette méthode.

Carlos Canjura a souligné que l'analphabétisme dans son pays a diminué de 17 à 11, 5 %, depuis la mise en pratique en 2010 du programme cubain.

Par ailleurs, le ministre salvadorien a relevé que la nouvelle campagne compte sur l'assistance de 15 spécialistes cubains, qui aideront avec leur expérience le peuple salvadorien.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/57489-le-ministre-salvadorien-de-leducation-met-en-exergue-la-methode-cubaine-dalphabetisation-moi-oui-je-peux>



**Radio Habana Cuba**